
 

 

 

 

 

 
 
 
 

早いもので，中学校最後の１学期が終了します。修学旅行では，クラスや班の仲間と充実
した活動をすることができました。最後の中総体では，３年生の活躍が多く見られ，東北大
会等上位大会に多数出場することができました。また，授業にも積極的に取り組む生徒が多
く見られ，ファイトノートの提出率も各クラスとも上がってきました。進路を見据え一人一
人が学習に対して真剣に向き合うことができています。しかし，まだ進路が確定せず，心が
揺れている生徒もいます。２学期は，いよいよ進路決定の時期になります。今の実力を確認
し，将来に向けて，自分はどうしたいのかをしっかり考えてほしいと思います。ご家庭でも
ご助言をお願いいたします。 

 
 

 

本日終業式で，学年を代表して１学期の反省を 

さんが発表してくれました。 

ご紹介します。 
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 私は１学期に頑張ったことが３つあります。 

 一つ目は，初めての学年委員の仕事です。私は去年の２学期に給食委員会の委員長をやりました。委員会

でうまく司会進行することができず，悔しい思いをしました。この経験を少しでもよい形に生かしたいと思

い，学年委員をやってみたいと思うようになりました。そして，４月から学年委員となりました。しかし，

学年委員は給食委員長とは違う難しさがありました。他の委員の人たちは，学年委員を経験したことがある

人たちばかりでした。私は他の人たちに馴染むことやクラスを支えることができるのかなど，たくさん心配

がありました。でも，友だちに相談しながら進めていくうちに少しずつ慣れていくことができました。先日

行われた体育祭は，前期の学年委員としては，最後の大きな仕事となりました。短い準備期間でしたが，体

育祭は，とても盛り上がり，みんな楽しそうでうれしかったです。学年委員になることができてよかったと

なと感じられた瞬間でした。 

 ２つ目は勉強です。３年生になり勉強がさらに難しくなり１学期中間テストでは，納得のいく点数をとる

ことができず，とても悔しい思いをしました。夏休みは数学の中でも，特に苦手な関数の復習に力を入れま

した。他の４教科も１年生の勉強から復習し直し，苦手な部分や忘れている部分を確認し，そこを中心に勉

強し直しました。１学期期末テストでは，５教科の点数は前回よりも上がり，実技教科もよい点数をとるこ

とができました。 

 ３つ目は，夏休み中の部活動です。私は美術部に所属しています。夏休み中は，初めての桜花祭で体育館

にかざった大きな絵を制作しました。７月中はほとんど毎日参加して，下書きから色塗りまでやりました。

夏休み中の学校はとても暑く，大きな紙に下書きするのも大変でした。夏休み中は他の人たちも塾や家の用

事などがあり，部活に来られる人が少なく午前中の短い時間で下書きするのは，かなり時間がかかりました。

しかし，今まで協力して一つの絵に取り組むことがほとんどなかったので，とても楽しかったです。また，

大きな絵を完成させた日はとても達成感があり，最後の大きな製作に参加することができてうれしかったで

す。 

 １学期は，初めて学年委員として，学年行事に携わることができ，多くのことを学びました。これを今後

の生活に生かしていきたいです。また，２学期は，受験に向けて取り組む大切な時期です。苦手教科の復習

に力を入れ，自分の進路実現のために頑張りたいと思います。 



 
 
 １０月１２・１３日（土・日）に仙台市新人大会が行われます。３年生として応援したい気持ちがある 

人もいるかと思います。しかし，会場が他の中学校であったり，狭い施設だったりするため３年生の 

応援は基本的に禁止となっております。気持ちのある人は，家庭の方で後輩たちの活躍を祈ってほしと 

思います。部によって，補助役員等で３年生の力が必要とされる部もありますので，応援については， 

各部の顧問の先生に必ず確認をとってください。 

勝手な判断で応援に行くことのないようにしてください。 

  大型台風が接近しています。出かける用事がある場合は，注意してください。 
 
 
 
 
１０月１７日（木）が２学期始業式となります。持ち物，服装を整えて登校できるようにしてください。 

服 装：冬服制服 

持ち物  ◇ 通信票のファイル          ◇ 第３回進路希望調査     

    ◇ 授業の準備 始業式・学・３４・５４の授業 

◇ 特別活動の記録個人調査書（２３日締切） ◇ 彫刻刀（１８日に使用します） 

 

    ６日（水）   進路説明会 

   １１日（月）   中間考査 

     ２０日（水）～  二者面談（担任・生徒） 
     ３０日（水）～  三者面談（受験校決定） 
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４組担任の鈴木輝美先生が，１０月１

２日から産休に入ります。３日の学

年集会で輝美先生よりお話をいた

だきました。元気でかわいい赤ちゃ

んを産んでください。 


